

Entsprechend § 17 (1) Ingenieurkammergesetz Baden-Württemberg ist nachfolgend in die Liste der Beratenden Ingenieure der Ingenieurkammer Baden-Württemberg gemäß Beschluss des Eintragungsausschusses

## Michael San José

M.Eng.

Ingenieurbüro San José aus Wiesloch

unter der Nummer

# 2153

eingetragen als

## Beratender Ingenieur

Damit erwirbt Herr Michael San José, M.Eng. die Pflichtmitgliedschaft in der Ingenieurkammer Baden-Württemberg. Er ist berechtigt, die gesetzlich geschützte Berufsbezeichnung „Beratender Ingenieur“ zu führen. Er erbringt – unter Beachtung des Ingenieurkammergesetzes – seine Ingenieurleistungen eigenverantwortlich und unabhängig.

Stuttgart, den 14. Februar 2018



Prof. Dr.-Ing. Stephan Engelsmann  
Beratender Ingenieur  
Präsident der Ingenieurkammer Baden-Württemberg



URKUNDE